



¿Por qué celebra Alejandro Moreno suspensión judicial por cancelación de normas oficiales en materia de salud?

MÉXICO (GERARDO CEDILLO).- El Presidente Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, celebró el fallo de una jueza federal que ordenó la suspensión provisional de la cancelación de 35 Normas Oficiales Mexicanas (NOM) en materia de salud, como pretende el gobierno federal.



“Se los dijimos”, expresó en un mensaje publicado en sus redes sociales, en el que advirtió que no se puede permitir que el gobierno de Morena cancele esas normas oficiales, “porque pone en riesgo la vida de millones de familias mexicanas”.

Agregó que “La buena noticia”, “es que ya un juez otorgó la suspensión provisional y seguramente pronto la definitiva”.

El pasado 23 de junio, a través de un video, el líder nacional del tricolor había alertado que eliminar las Normas Oficiales Mexicanas para tratar diversas enfermedades, como había anunciado el gobierno federal, pone en riesgo la vida de los mexicanos.

<https://tinyurl.com/2udeyn3r>